

Aile universelle - Aide à l'Individu pour la Liberté et l'Evolution

-- Actions - ARTICLES DE PRESSE --

ARTICLES DE
PRESSE



**Presse : Actions en
Côte d'Ivoire**

Aile
dimanche 3 octobre 2021

Résumé :

Presse : Actions en Côte d'Ivoire

ELNE

L'aile universelle : quand les médias génèrent des actions

Par deux fois, l'association ivoirienne L'aile universelle a constaté, avec surprise et plaisir, que la médiatisation de certaines situations relatives à ses actions humanitaires a engendré des actions résolutes.

La collaboration entre L'aile universelle et l'Organisation non gouvernementale (ONG) Tam Tam à Sinfra en Côte d'Ivoire fonctionne bien. Depuis 10 ans, l'association ivoirienne équipe en livres et livres jeunesse, les bibliothèques scolaires et municipales de Sinfra, même si depuis le début de la crise sanitaire, les expéditions ont été suspendues. Mais quand les médias s'en mêlent, les résultats impactant la vie de la cité sont encore plus probants. En mai 2020, un article relatant la crise de la Covid-19 avait été



► Les engins déblayent les dépôts des pluies diluviennes.

Photo: L'aile universelle

Un maire à l'écoute et des réactions immédiates, au bénéfice des populations

transmis par L'aile universelle et des photos de petits enfants portant des masques artisanaux avaient été publiées dans *L'Indépendant*. Porté à la connaissance du maire de Sinfra, Clément Goore Bi Vouebou, ce dernier avait réagi en achetant immédiatement des masques chirurgicaux tout neufs et en les offrant aux élèves des écoles commu-

nales de la ville qui compte 20 000 habitants. Tout récemment, le président de l'ONG Tam Tam, Adams de Bordelais, ulcéré de voir un amoncellement de débris sur la place principale du marché de Sinfra, avait demandé à L'aile universelle de faire quelque chose pour assainir la place du marché. Les pluies diluviennes y avaient charrié un tas d'immondices et d'ordures jusqu'au centre du marché de la ville. Le lundi 26 avril, un article avec des photos relatant ce fait divers est posté sur le compte Fa-

cebook de L'aile universelle relayé par les cyber activistes locaux de Sinfra. Dès le lendemain, le maire en place en a connaissance et demande à son équipe technique d'envoyer des engins pour débarrasser les ordures. Aujourd'hui, la place est propre. Voilà une histoire extraordinaire qui prouve aux humanitaires que certaines actions peuvent être menées de loin, que des actes peuvent être efficaces grâce à la communication et à l'information pour le bien commun.